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香港綠色建築議會 

意見書 

 

 

1) 明日大嶼是一個可以使香港持續發展的計劃，我們十分支持。 

 

2) 香港已往數十年的發展都依賴填海提供土地，明日大嶼亦以填海方

式進行，因此十分適合香港現今的發展。 

 

3) 香港現正面對住屋不足、樓價高企的問題，極需大量土地作商業及

居住用途。明日大嶼可提供足夠的土地儲備，配合香港未來發展。 

 

4) 本會支持將東大嶼都會構建為一個智慧、宜居和低碳的發展群，亦

歡迎將交椅洲人工島發展成為近零碳排放的先導區，以及構建全面

智慧城市基礎建設。 
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